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БИФУРКАЦИИ РОЖДЕНИЯ ЦИКЛОВ ПЕРИОДА ДВА  
ДВУМЕРНОГО ЛОГИСТИЧЕСКОГО ОТОБРАЖЕНИЯ 

 
И.Н. Панкратова 

 
В семействе двумерных логистических отображений обнаружены отображения с                 

циклами периода 2, в которых происходят бифуркации рождения двух новых циклов                     
периода 2. Для иллюстрации нового, по сравнению с одномерным логистическим                   
отображением, свойства построены одномерные сечения бифуркационных диаграмм             
двухпараметрического отображения последования для двумерного логистического           
отображения при одном фиксированном параметре. 
 
 
 
 

 
HOPF BIFURCATIONS OF CYCLES OF PERIOD TWO  

OF TWODIMENSIONAL LOGISTIC MAP 
 

I.N. Pankratova 
 

Maps having cycles of period two in which Hopf bifurcations of new cycles occur are                               
localized in the family of twodimensional logistic maps. For the purposes of illustration of the                             
bifurcation property onedimensional sections of bifurcation diagrams with one fixed parameter                     
for twoparameters’ firstreturn maps of twodimensional logistic maps are given. 


